Somos Internacionalistas en Rojava,

Estamos en el corazón de la Revolución de las Mujeres.

Estamos en el espíritu de la juventud revolucionaria.

Estamos en el poder de las fuerzas de defensa YPG y YPJ.

Estamos en el tejido de Infraestructuras-obras civiles como el agua y el suministro de agua y energía.

Estamos en las escuelas, las universidades, los consejos populares, los tribunales y municipios.

Estamos en los túneles, listos para defender las ciudades contra la superioridad técnica del enemigo.

Estamos en "Mala Jin", aprendiendo de la mujer más sabia de estas tierras.

Estamos en las aldeas, sintiendo el verdadero significado de la comunalidad.

Estamos en los campos de refugiados, viendo el espíritu vivo de la resistencia.

Visitamos a familias que hablan del significado de poder vivir en propia tierra, con su propia cultura y su propia lengua.

Intentamos compartir aquí una pequeña parte de la realidad a través de nuestros informes y reflexiones.

Aprendimos de la gente de aquí lo que significa proteger la propia patria, proteger la propia existencia e insistir en ello hasta el final.

Desde el 5 de octubre, esta región está bajo ataque masivo. Aviones de guerra y drones bombardean las infraestructuras críticas de millones de personas. En medio medio de una crisis mundial de hambre, Turquía bombardeó silos de trigo. En medio de una crisis energética, las plantas de procesamiento de petróleo son el objetivo. En medio de la escasez de agua, las presas de agua potable son atacadas y en algunos lugares hospitales y escuelas son destruidos por las armas pesadas de los fascistas. El Estado turco anuncia justo después: "Lo que sea que traten de reconstruir, lo destruiremos directamente". En los últimos días el Estado turco está aterrorizando especialmente a la gente: cerca de Dirbesiye, 5 mujeres que recolectaban algodón fueron heridas en los campos, en Til Temir un niño de 10 años y otro de 9 murieron, la lista de estas barbaridades se alarga cada día.

Todo esto en contra de una sociedad que durante años luchó contra el ISIS y hasta hoy está asumiendo la responsabilidad de custodiar a cientos de cuadros internacionales del ISIS, porque sus países de origen se niegan a acogerlos de vuelta. Todo esto en contra de la sociedad, que está de luto por más de 13.000 caídos en la lucha contra el ISIS y otros grupos islamistas. Todo ello contra una sociedad, que fue celebrada como "héroes" cuando interesaba a algunas potencias hegemónicas internacionales. Todo ello contra una sociedad, que lleva más de 10 años luchando por la vida y la libertad convirtiéndose en el faro de la esperanza, en la luz que muestra el camino en un mundo lleno de fascismo y destrucción. Y cuando esta sociedad no se doblega sino que se defiende, muestra su poder de resistencia, la violencia del enemigo se intensifica.

El 1 de octubre, día de la reapertura del Parlamento tras las vacaciones de verano, en el corazón del Estado turco, Ankara, estallaron varias bombas. 2 militantes de la "Brigada de los Inmortales" del Movimiento por la Libertad del Kurdistán llamados Rojhat Zîlan y Erdal Şahîn decidieron realizar una acción, sacrificándose en un acto de resistencia. Entraron en la zona interior de las Fuerzas Especiales, responsables de la seguridad del Ministerio del Interior de Turquía, dispararon contra miembros de esta unidad y explotaron con las bombas que llevaban consigo.

¿Por qué una acción como ésta? La pregunta de quienes no ven el terror cotidiano de Turquía. En Kurdistán del Norte se libra una guerra sistemática contra la sociedad, especialmente contra las mujeres. Violaciones, secuestros y asesinatos ocurren a diario, el feminicidio es rampante. Los pueblos son atacados, los cementerios bombardeados y profanados, los cadáveres son enviados a sus familias en bolsas y cajas. La oposición democrática está detenida o exiliada en masa. Cada día los presos políticos salen de las cárceles en ataúdes, la tortura sistemática y la injusticia arbitraria forman parte de la vida cotidiana.

En Kurdistán del Sur (norte de Irak), Turquía está llevando a cabo una guerra feroz, como nunca se ha visto en la historia. Tanto la brutalidad del enemigo como la resistencia de la Guerrilla no tienen parangón. Planean doblegar a la Guerrilla con el uso metodológico de armas químicas, armas termobáricas y armas nucleares tácticas, pero la Guerrilla lleva años luchando desde complejos sistemas de túneles y sigue invicta. Como Turquía no puede conseguir el éxito contra la Guerrilla, ni con invasiones terrestres ni con ataques aéreos, en los últimos años ha empezado a reforzar su influencia política en la región y está intensificando sus redes de servicios secretos.

En el Kurdistan del Oeste (norte de Siria), Turquía es una fuerza ocupacional oficial en Afrin, Gire Spi y Serekaniye, regiones que formaban parte de la Autoadministración Autónoma antes de 2018. Los kurdos son expulsados por la fuerza de la región y hasta hoy Turquía asienta allí a milicias islamistas y sus familias. Turquía se alía con las fuerzas islamistas para oprimir y controlar las zonas ocupadas y más allá. Los atentados y operaciones que el ISIS lleva a cabo en el norte de Siria son vigilados y dirigidos por el Estado turco, como el intento de fuga de la cárcel de Haseke en febrero de 2022.

Los dos militantes Rojhat Zîlan y Erdal Şahîn mandaron un mensaje al mundo.

En la declaración del Cuartel General del Centro de Defensa del Pueblo publicada el 1 de octubre se decía: "Toda persona debe saber que los miembros de la Brigada de los Inmortales podrían haber logrado un resultado muy diferente con sólo un pequeño cambio en su sincronización si hubieran querido. Sin embargo, tal decisión no se tomó deliberadamente (...). Esta acción es un acto de legítima defensa contra el desprecio de los derechos humanos que están siendo pisoteados (...); contra la práctica inhumana y la política de aislamiento que se está aplicando en todas las cárceles de Turquía y Kurdistán; contra el uso de armas químicas contra nuestras fuerzas de Guerrilla (...); contra el saqueo de nuestra naturaleza y el Ecocidio en Kurdistán; contra la opresión del pueblo kurdo y de todos los círculos democráticos."

Desde el comienzo de la lucha armada del PKK en 1984 hasta hoy, Turquía ha intentado aniquilar la voluntad de resistencia del pueblo, y en esto no ha tenido éxito. Este conflicto sólo puede resolverse mediante el diálogo y un proceso de democratización de la región". Estas son las palabras de Abdullah Öcalan, ya desde la época de los primeros alto el fuego de los años 90. En sus Escritos de Defensa, como la "Hoja de ruta para las negociaciones" de 2013, describe detalladamente cómo es posible una paz sostenible en la región. La oleada de atentados más reciente demuestra una vez más que Turquía insiste en hacer realidad su sueño neo-otomano, hablando el lenguaje de la colonización y el genocidio.

Turquía es miembro de la OTAN y el ejército que lleva a cabo esta guerra colonial en la región es el segundo mayor ejército de la OTAN.

El 9 de octubre no es una fecha cualquiera. El 9 de octubre de 1967 fue asesinado el Che Guevara, uno de los internacionalistas más importantes de la historia mundial. El 9 de octubre de 1998 es el día en que Abdullah Öcalan, debido a la enorme presión política y militar, tuvo que huir de Siria, lo que condujo a una odisea de 149 días en busca de refugio, que terminó con su secuestro en el vuelo a Sudáfrica y, finalmente, su entrega a Turquía. Desde el 15 de febrero de 1999 se encuentra aislado

en la isla prisión de Imrali. Durante 2 años y medio ni su familia ni sus abogados han podido verle, su situación sigue sin estar clara. De nuevo el 9 de octubre de 2019, comenzó la invasión de Gire Spi y Serekaniye, desde entonces la región está bajo la administración colonial turca. Ahora finalmente, el 9 de octubre de este año, Turquía atacó la región de Cizire. 29 miembros de las fuerzas especiales de la Asayiş, responsables de la lucha contra el narcotráfico en la región, fueron masacrados unos días antes del final de un entrenamiento de varios meses, mediante un ataque aéreo dirigido.

¿Por qué el mundo no presta atención?

El pueblo palestino se enfrenta a un genocidio y a una guerra total; mientras en todo el mundo observamos su resistencia, el Estado turco ve una oportunidad. Turquía utiliza el conflicto para intensificar sus ataques en Rojava, pasando desapercibido. Sin una invasión activa a Rojava, el mundo hace la vista gorda, mientras Turquía aterroriza la región con guerras de baja intensidad durante años. Por supuesto, la lucha a Palestina está directamente relacionada con la lucha a Rojava, y con todo el Oriente Medio. Para que se desarrolle una nueva sociedad democrática, hay que superar la ocupación para que los pueblos puedan empezar a vivir juntos. La respuesta però, no puede basarse en la construcción de más estados-nación, ni tampoco se resolverá a través de estados-nación, o nacionalismo étnico. El pueblo kurdo no solo ha luchado por su propia liberación, sino que lucha por una nueva forma de vida, una vida libre, un camino para todos los pueblos del mundo. Proteger esta lucha significa proteger la esperanza de un nuevo mundo.

Turquía proclama estos ataques actuales como la "primera fase de la guerra".

Esta guerra está destruyendo la base de la vida de la población, con ataques que afectan tanto a las condiciones materiales como a las inmateriales. Turquía quiere que la población se convierta en refugiada y abandone las zonas fronterizas. La resistencia aquí se basa en la gente. Una tierra vacía es más fácil de ocupar. Esta es la táctica utilizada desde hace años, pero los ataques actuales marcan una nueva dimensión "total" de la misma.

Dicho brevemente: En medio de la llamada "crisis de los refugiados", un Estado de la OTAN está tomando las bases naturales de la vida de millones de personas.

Hay especulaciones sobre la siguiente fase de esta guerra. Posiblemente podría ser el asesinato dirigido de personas en posiciones de liderazgo de la auto-administración. También es posible que se provoquen levantamientos contra la autoadministración por parte del pueblo, debido al empeoramiento de las condiciones. Es posible que algunas regiones sean atacadas más intensamente para provocar migraciones masivas. Todo esto es posible. Pero...

Lo que es seguro es nuestra resistencia, nuestra convicción y nuestra claridad.

Juntos defendemos Rojava.

Juntos luchamos contra el fascismo turco.

Junto con todas las personas que están dispuestas a defender la revolución de la Libertad de las Mujeres, la Ecología y la Democracia.

Junto con todas los que luchan contra las causas del desplazamiento y la desposesión. Junto con todas los que defienden nuestros bosques, llanuras y montañas en todo el mundo, por todos los medios necesarios.

Junto a todas los que gritan ¡Jin Jiyan Azadi!

Por todos los que recorrieron este camino antes que nosotras y por todos los que nos siguen. Por todas los que están en la búsqueda de la libertad. Por construir una nueva vida donde el capitalismo, el nacionalismo y el patriarcado no tengan posibilidad de existir.

Os invitamos a todos a defender con nosotras la revolución en el Kurdistán. Los caminos y las posibilidades son tantos como las estrellas en el cielo. Lo más importante es que tenemos convicción y que nuestros números son muchos.

En los últimos días vimos a amigos en 5 continentes exigiendo la libertad de Abdullah Öcalan. Esto nos dio mucha fuerza y energía - ¡les enviamos a todos nuestros saludos revolucionarios!

¡Bijî Reber Apo! ¡Bijî Berxwedana Rojava! ¡Viva el Internacionalismo revolucionario! ¡JIN JIYAN AZADI!

Con amor y conexión,

Vuestras amigas, colegas, compañeroas de clase Vuestras hermanas, hermanos, hijas, hijos, nietas, primas Las camaradas de vuestros hijos e hijas, que dan su vida defendiendo la revolución **Internacionalistas en Rojava**

12 de octubre de 2023

P.D.: a continuación os enviamos algunas ideas y contactos para la participación.

¡Serkeftin!

Convocatorias de Acciones, Materiales y Dossiers Overregionales:

defendkurdistan.com riseup4rojava.org womendefendrojava.net

Noticias de la región, análisis político y declaraciones:

anfenglish.com (inglés, alemán, español, ruso, árabe, farsi, ...) kck-info.com rojavainformationcenter.org ypj-info.org jinhaagency.com/es civaka-azad.org (Alemania)

Más información sobre el pensamiento de Abdullah Öcalan y el internacionalismo:

freeocalan.com democraticmodernity.com networkaq.com ocalanbooks.com jineoloji.eu internationalistcommune.com mesopotamia.coop

[Autoorganización regional y redes de información] Alemania:

gemeinsam-kaempfen.de i-dk.org ceni-frauen.org familien-fuer-frieden.de

España:

rojavaazadimadrid.org

Cataluña:

lamarquia.cat

Regiones francófonas:

serhildan.org

kurdistan-au-feminin.fr

Polonia:

rojava.info/es/

Italia:

retejin.org

retekurdistan.it

uikionlus.org

Grecia:

azadigr.wordpress.com

Reino Unido:

kurdistansolidarity.net peaceinkurdistancampaign.com solidaridadeconomía.coop

USA:

defendrojava.org

Abya Yala:

kurdistanamericalatina.org

Campañas de Emergencia/Ayuda Humanitaria:

heyvasor.com/en

Telegram:

RiseUp4RojavaEng YPJInformation antifa_enternasyonal platformaazadi jugendinfo International_Rev

Instagram:

@defendkurdistan

@rojavaic

@rojavacommune

@ypj.information

@ypj.volunteers

@ypgint

@WomenDefendRoi1

@plataformasoli_curd

istao

Existen otros grupos y colectivos en otros países y regiones. Si quieren encontrar los grupos en sus regiones, escriben un email:

riseup4rojava@riseup.net (PGP Encryption possible)

Para información u voces del terreno, para miembros de prensa y de parlamento, escriben aquí:

contact@ypj-info.org press@rojavainformationcenter.org

Si quieren mandar un mensaje a internacionlistas en Rojava, escriben aquí:

internationalistacademy@riseup.net (PGP Encryption possible)